
自治会会長挨拶 

謹んで新春のお慶びを申し上げます。 

自治会員の皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。また、

日頃より自治会の活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。 

昨年も新型コロナウィルス感染症が収束を見せないため、様々な分野において相変わらず活気

が乏しく感じられました。日常生活における物価高騰による家計圧迫なども一因になっているように

思います。  

そのような状況下、サッカー日本代表チームのワールドカップの大活躍には皆様もどんなに元気

づけられた事かと思います。桜台４番街自治会もコロナ禍の状況下、昨年も自治会活動の核とも言

える親睦行事がほとんど実施できなくて誠に残念でなりませんでした。「臥龍祭」も夏には無理でも

秋には開催が可能ではとの思いから感染の収束状況を注視していましたが断念する事になりまし

た。幸いにも感染防止策の三密回避が可能な「餅つき会」を１２月に実施することが出来ました。実

施内容を大幅に変更して、餅は集会所に供える「鏡餅」くらいとし、自治会員の皆様には良き新年

が迎えられるようにとの思いもからも昨年も「お赤飯」を配布させていただきました。 

今年はコロナ禍が１日も早く収束することを願い、３年続いて開催できなかった自治会の最大行

事でもある「夏祭り(臥龍祭)」をはじめ、他の諸活動を通して「桜台４番街」に活気を取り戻せたらと

思います。 

今年も桜台４番街管理組合をはじめ、白井市役所、警察署や消防署などの関係機関、近隣自

治会とも協力・連携して皆様と一緒に活動をしてまいります。 

干支の「兎」にあやかりピョンピョンと飛び跳ね、皆様にとりましてこの一年が飛躍の年となります

ようお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。 

 桜台４番街自治会 会長 名越 均 

餅つき会 

 コロナの状況により検討を重ねた結果、縮小した形ながらなんとか実現にこぎつけました。

自治会員の皆様には、ご理解いただきご参加いただいたことを感謝いたします。今回は色々

と考慮の結果、餅つき会の形はできるだけ残したまま皆様にお持ちいただくのは赤飯だけと

し、コロナ感染防止の観点から会場でのふるまいも行わないことといたしました。 

ただし、例年お子様の餅つき会参加を楽しみにされている親御さんがたくさんいらっしゃ
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ることからお子様向けの餅つき機会を特にもうけ、また臥龍祭の中止の代わりとして赤飯引

き換え次に抽選会を実施し少しでも皆様にお楽しみいただけるようにいたしました。 

 

編集後記 

あけましておめでとうございます。もう１月も後半ですが、今年のお正月はいかがでしたで

しょうか。昨年の自治会は、年末の餅つき会は縮小しながらもなんとか実施にこぎつけました

が、最大の行事である臥龍祭の実施は断念せざるを得ませんでした。相変わらずコロナに翻弄

されてのこのごろですが、なんとか早くおさまって自治会の活動も通常に戻ることを願うばか

りです。ことしも桜台４番街自治会をよろしくお願いいたします。 

 

  桜台４番街ホームページ：http://sakuradai4bangai.web.fc2.com/） 
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